



Les colocations prises d'assaut

Grégoire Vuillaume

Les jeunes se tournent de plus en plus vers la colocation. Une option pratique et souvent plus économique pour les budgets limités. Sans surprise, les étudiants constituent donc 75 % de la clientèle de l'agence *Colocatère*, spécialisée dans les biens en colocation : « *On a de plus en plus de demandes tous les ans, mais aussi de plus en plus de logements à proposer en colocation.* »

Sur Reims, l'agence met à disposition de ses clients un

catalogue de 380 chambres à louer.

Une offre qui ne permettra pas de satisfaire tout le monde. « *On a encore pas mal de demandes sur Reims pour la rentrée de septembre et d'octobre, mais il ne nous reste que quelques chambres disponibles. On n'aura pas assez de places, c'est certain* », conclut l'agent immobilier. Grégoire Vuillaume ■

